



Regierungsratsbeschluss vom 02. April 2019

Schriftliche Anfrage Thomas Gander betreffend Umgang mit dem Radikalisierungspotential in Basler Gefängnissen

P185432

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die überschaubare Grösse der Schweizer Vollzugseinrichtungen ermöglicht eine gute soziale Kontrolle. Wichtig sind jedoch das Erkennen von Radikalisierung und die Entwicklung geeigneter Interventionsstrategien. Die Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren (KKJPD) hat sich mit ihren Empfehlungen vom 12. April 2018 zum Ziel gesetzt, der Gefährdung durch radikalisierte Straftäter mit konkreten Massnahmen zu begegnen. Die Empfehlungen richten sich einerseits an das Schweizerische Kompetenzzentrum für Justizvollzug (SKJV) und andererseits an die kantonalen Behörden. Der Regierungsrat ist gewillt, die Empfehlungen der KKJPD umzusetzen und das SKJV bei dessen Projekt im benötigten Umfang zu unterstützen.

